Aufruf zum Frühjahrsputz im Schlosspark in Eckstedt



Liebe Eckstedterinnen und Eckstedter, liebe fleißige Helferinnen und Helfer, die Jahreszeit lädt uns ein, die Natur und unseren schönen Schlosspark zu genießen. Deshalb rufen die Mitglieder der Interessengemeinschaft Schlosspark und die Vertreter des Gemeinderates Eckstedt Sie alle auf, sich an unserem Frühjahresputz im Schlosspark zu beteiligen.

Machen wir den Park wieder schön und sehenswert.



Treffpunkt:

Samstaq. 21. April 2018 09.00 Uhr am Schlossparkteich

Mitzubringen sind bitte passende Arbeitsgeräte und gute Laune! Jeder kann sich beteiligen. Wir möchten vor allem die Wege und Flächen von Laub und altem Gehölz befreien.

Die Verpflegung wird von der Gemeinde im Anschluss für alle fleißigen Mitwirkenden organisiert.